

Teoría de la Conspiración

A cinco días para que termine su sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador cerrará con 27 reformas constitucionales aprobadas por el Congreso de la Unión. De estas 27 reformas, destacan la del Poder Judicial que sigue causando conspiraciones -a pesar de que ya entró en vigor desde el 15 de septiembre- y la contrarreforma educativa, así como los decretos para crear la Guardia Nacional, las pensiones universales para adultos mayores y personas con discapacidad, además de las becas para estudiantes de escuelas públicas.

También como parte del llamado plan C, la 66 Legislatura del Congreso heredó de su antecesora otros 14 dictámenes derivados de iniciativas presidenciales, listos para ser llevados al pleno.

Sobresalen entre ellos las propuestas para la extinción de siete

organismos autónomos, como el INAI, la Cofece y el IFT, y la prevalencia de la CFE como empresa pública sobre los inversionistas privados en la industria eléctrica.

El presidente Andrés Manuel López Obrador terminará su administración como tercer lugar entre los últimos seis presidentes por el número de reformas a la Constitución.

De acuerdo con la cronología de la Secretaría de Servicios Parlamentarios de la Cámara de Diputados, la primera posición la encabeza el expresidente Felipe Calderón (2006-2012), con 38 reformas constitucionales, seguido por Enrique Peña Nieto (2012-2018), con 28; Andrés Manuel López Obrador (2018-2024), con 27; Ernesto Zedillo (1994-2000), con 18; Vicente Fox (2000-2006), con 17, y Carlos Salinas (1988-1994), con 15.

Por otra parte, el Sistema de Información Legislativa de la Secre-

taría de Gobernación, refiere que Peña Nieto presentó un total de 124 iniciativas, de las cuales se aprobaron 99, es decir, 79.84 por ciento.

Felipe Calderón puso a consideración del Congreso 132 propuestas legislativas y de ellas se aprobaron 105, las cuales representaron 79.55 por ciento.

De los últimos cuatro mandatarios, Fox fue quien más iniciativas presentó, al sumar 166, de las que le aprobaron 124 (74.70 por ciento).

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió al Poder Legislativo un total de 101 iniciativas y, considerando el avance de la reforma judicial, el traspaso de la Guardia Nacional al Ejército y la reforma sobre derechos indígenas, sumaría 67 aprobadas (66.33 por ciento) al finalizar su sexenio.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



La situación en Toluca se sale de control. Ahora la gente toma la calle por falta de agua y aumento en la inseguridad. (Foto: Cuartoscuro)